



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ 17-5/103emb

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение Министерству иностранных дел Республики Казахстан и посольствам государств-членов СВМДА в Анкаре, Москве, Нур-Султане и Пекине и имеет честь сообщить следующее.

Республика Турция в качестве Координатора мер доверия в измерении «Новые угрозы и вызовы» инициировала включение дополнительных мероприятий в План реализации мер доверия на 2021 г., а именно - проведение двух онлайн-брифингов по вопросам сканирующих систем и другого технического оборудования, а также механизмам таможенного принуждения. Названные мероприятия предлагается провести в июне и декабре 2021г.

Секретариат просит государства-члены СВМДА дать согласие на включение названных мероприятий в План на 2021 г. через процедуру умолчания, срок которой завершится 19 марта 2021 г. В случае отсутствия возражений будет считаться, что государства-члены СВМДА дали согласие на включение названных мероприятий в План реализации МД на 2021 г.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить Министерству иностранных дел Республики Казахстан и посольствам государств-членов СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

Нур-Султан, 03 марта 2021 г.



**МИНИСТЕРСТВО ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ
РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН**

И

**ПОСОЛЬСТВА ГОСУДАРСТВ-ЧЛЕНОВ СВМДА
города Анкара, Москва, Нур-Султан, Пекин**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№17-5/103emb

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Kazakhstan and Embassies of the CICA Member States in Ankara, Beijing, Moscow and Nur-Sultan and has the honour to communicate the following.

The Republic of Turkey, as the Coordinator of Confidence Building Measures in the New Threats and Challenges Dimension, initiated the inclusion of additional events in the Plan on Implementation of Confidence Building Measures for 2021, namely two online briefings on scanning systems and other technical equipment and tools of custom enforcement to be held in June and December 2021.

The Secretariat requests the CICA Member States to give their consent to include these actions in the Plan on implementation of CBM's for 2021 through the silence procedure expiring on 19 March 2021. In absence of any objections by the given deadline, it will be assumed that Member States have given their consent to the inclusion of the above-mentioned events in the Plan on Implementation of CBM's for 2021.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Kazakhstan and Embassies of the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 03 March, 2021

**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS
OF THE REPUBLIC OF KAZAKHSTAN
AND
EMBASSIES OF CICA MEMBER STATES
Ankara, Beijing, Moscow, Nur-Sultan**

